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第１１回 串本町農業委員会 定例会 会議録 

 

日  時  令和５年２月１０日（金）午後１時３０分～ 

場  所  串本町文化センター２階 Ａ会議室 

招 集 者  串本町農業委員会会長 西 謙讓 

 

議  事 

議案第６５号  農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

議案第６６号  農地法第３条の規定による許可申請について 

議案第６７号  農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

議案第６８号  農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

 

出席委員 

１番 尾鷲壽夫   ２番 小山喜行   ３番 坂本渡    ６番 谷本昌平 

７番 角是明    ８番 中筋雄四郎  ９番 中村省一  １０番 西謙讓 

１１番 東地寧司  １３番 増本昌弘  １４番 山下敏文  １６番 地當久男 

１７番 杉本百男  １９番 堤和之   ２０番 深美剛一  ２２番 山田定男 

 

欠席委員 

   ４番 芝崎憲年   ５番 柴田明夫  １５番 宇井良子 

 

出席職員 

  事務局２名 濵地、勝山 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

地當委員 

 

議長 

 

地當委員 

 

議長 

 

（西会長 挨拶） 

 

 はい、皆さん、ちょっとまだ５分ほど早いんですけれど、今日出席され

る方が全員揃っていますんで始めたいと思います。 

 皆さん、こんにちは。本日もお忙しいところ、それから冷たい雨の降る

中、定例会にご出席をいただきまして誠にありがとうございます。新しい

年を迎えてですね、早やもう一か月が過ぎました。一月、二月、三月です

ね。この時期は、一年の内でも何か早く過ぎて行く時期だと感じます。こ

れから気候のほうもだんだんと暖かくなって来ます。それに伴って農作業

のほうも何かと忙しくなってこようかと思います。まあ、いつも申し上げ

ますけれども体調管理には十分注意しながらですね、無理をしないように

作業のほうをしていただきたいとこのように思います。 

 それでは、只今より令和４年度第１１回串本町農業委員会定例会を開催

いたします。本日の欠席届が出ている方は、４番 芝崎委員、５番 柴田委

員、１５番 宇井委員、３名の方が欠席です。それから署名委員には、１番 

尾鷲委員、２番 小山委員、お二方を指名いたします。どうかよろしくお願

いいたします。 

 なお、本日審議していただく案件は４個案件です。どうかご協力をよろ

しくお願いいたします。 

 それではですね、議案審議のほうに入りたいと思います。はい、１ペー

ジ、議案第６５号 農地法第２条の農地でない旨の証明願についてを議題と

いたします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

（議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、現地調査報告をよろしくお願いいたします。 

 

 はい、１６番 地當です。 

 

 はい、１６番 地當委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。 

それではですね、ただ今の事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報



 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

小山委員 

 

議長 

 

小山委員 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

告につきまして、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですのでお諮りいたします。 

 議案第６５号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第６５号は原案通り承認可

決されました。 

 続きまして、議案第６６号 農地法第３条の規定による許可申請について

を議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

（議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

これについてはですね、これは私の担当区域なので、私のほうからご報

告いたします。 

 

 （現地調査報告） 

 

 ○○の○○○○からちょっと行ったあの直線の所やね。 

 

 そうです。あの山の中です。 

 

 あそこは無理やね。もうだいぶ前に行ったけれど畑なんかを作れるよう

な所ではなかったですね。 

 

 まあ、そういうことですのでご了承いただけますか。 

 

 （異議なしの声） 

 

はい、それでは次に参ります。議案第６７号 農地法第５条第１項の規定

による許可申請についてを議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお

願いいたします。 



 

事務局 

 

議長 

 

 

増本委員 

 

議長 

 

増本委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

坂本委員 

 

議長 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、現地調査報告のほうをよろしくお願いいたします。 

 

 はい、１３番 増本です。 

 

 はい、１３番 増本委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、ただ今の事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告につき

まして、質疑のある方はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですので諮りをいたします。 

 議案第６７号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 

 

 はい、異議無しの声多数でございます。よって議案第６７号は原案通り

承認可決されました。 

 続きまして、議案第６８号 農地法第５条第１項の規定による許可申請に

ついてを議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、現地調査報告をよろしくお願いします。 

 

 はい、３番 坂本です。 

 

 はい、３番 坂本委員。 



 

坂本委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。 

 それでは、ただ今の事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告につ

きまして、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですのでお諮りをいたします。 

 議案第６８号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数でございます。よって議案第６８号は原案通り承認可

決されました。 

 以上をもって本日の議案審議は全て終了しました。ご協力ありがとうご

ざいました。それでは定例会はこれで終了しますが、私のほうからひとつ。

前回の定例会の後でも少し触れたんですけれど、今年、我々全員が、７月

に任期満了を迎えます。それに伴いまして、引き続きやっていただける方、

また、もう退任をしたい方、そのアンケートを取りました。その結果です

ね、半分ほどが退任されるということです。えっと、何人かな。 

 

 現委員さんでは８人が退任希望で、もともと３人が欠員ですのでちょう

ど半分の１１人です。 

 

 １１人ですね。ちょうど半分やね。２２名ですから。欠員３名を入れて

１１名の方が退任ということです。それでこの後のですね、補充というか

交替、後任の方を選ぶところで、事務局のほうもちょっと大変だなという

ことで心配をしております。皆様方、退任される方については後任の方を、

その地区の人でなくても知り合いの方、他の地区であっても適任の方があ

ればですね、事務局のほうへ連絡してあげてもらえたらなと思います。そ

して、退任をアンケートで意思表示している方であってもですね、ちょっ

と無理してあと１年、あと１期くらいであれば出来るかなという風に思わ

れる方が居られれば、また事務局のほうからもお話があるかと思いますの

で、その時には良い方向での返事をいただければなとこのように思います。



 

 

 

 

 

以上です。 

 

 

                  午後１時４６分 定例会終了 

 

 


